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ASISTENCIA  
RESUMEN ACUMULADO PERÍODO OCT 2020 – JUL 2022 

 
 

 
CONSEJEROS CARGOS 

11-ene 22-ene 29-ene 08-mar  12-abr 10-may  17-mayo 

ORD EXTRAORD EXTRAORD ORD  ORD  ORD EXTRORD 

Mª LUISA DE LA MAZA  Presidente Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 

SERGIO WILHELM FLORES 1er.Vicepresidente  Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 

MARIO MAUREIRA FRAZIER  2do.Vicepresidente Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 

ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Secretaria Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 

PETER ROBERTS VERGARA  Tesorero Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste 

ANGELA KALERGIS CARIDI Consejera Asiste Asiste Asiste Ausente Asiste Asiste Ausente 

CARLOS GAJARDO SILVA  Consejero Asiste Asiste Asiste 15 min Asiste Asiste Asiste 

 
CONSEJEROS CARGOS 

24-mayo 7-jun 12-jul  9 agosto    

EXTRAORD ORD ORD  ORD    

Mª LUISA DE LA MAZA  Presidente Asiste Asiste Asiste  Ausente    

SERGIO WILHELM FLORES 1er.Vicepresidente  Asiste Asiste Asiste  Asiste    

MARIO MAUREIRA FRAZIER  2do.Vicepresidente Asiste Asiste Asiste  Asiste    

ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Secretaria Asiste Asiste Ausente  Asiste    

PETER ROBERTS VERGARA  Tesorero Asiste Asiste Asiste  Asiste    

ANGELA KALERGIS CARIDI Consejera Asiste Asiste Asiste  Asiste    

CARLOS GAJARDO SILVA  Consejero Asiste Asiste Asiste  Asiste    

 
 

INVITADOS CARGOS 
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REUNIÓN ORDINARIA 

ACTA SESIÓN Nº 1119/ 515 DEL 9 DE AGOSTO 2021 13:30 hrs. 
VIRTUAL (ZOOM) 

  
 
Asisten: Carlos Gajardo, Odette Inostroza, Ángela Kalergis, Mario Maureira, Peter Roberts y Sergio 
Wilhelm.  Se excusa a M. Luisa De la Maza. 
 
 
Sergio presenta a la Subgerente Gestión de Socios: Marcela Méndez. 
 

1. Aprobación de acta anterior 
 
1.1 Acta de reunión ordinaria del 9 de agosto:  

 
ACUERDO: Todos los consejeros están de acuerdo y aprueban el acta del 12 de julio. 

 
2. Aprobación del ingreso de nuevos colegiados (fácil despacho) 

 
El consejero Sergio Wilhelm expone los ingresos del último mes. 

 
Comenta sobre la habilitación del botón de pago como servicio de transbank. 
Informa que requiere de 3.000 membresías para que el Colegio pueda cubrir sus costos fijos. 
Se ha realizado gestión de cobranza durante las últimas 6 semanas y se han recuperado 98 pagos 
efectivos. Ahora nuevamente para el mes siguiente requiere hacer una transferencia  mientras 
se habilita el botón de pago. Está en proceso de revisión en la parte de seguridad. 
Socios al día: casi 1.000 socios. 
Solicita leer el artículo 2 transitorio por los pagos de los socios vitalicios que no es factible. Hoy 
1.118 vitalicios. 
Ingresos 5 comerciales y 5 industriales. No hay nuevos socios de informática. 
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ACUERDO: Se aprueba fácil despacho por unanimidad. 
 

 
 

3. Lista de consejeros instructores 
1. Sergio Wilhelm 
2. Odette Inostroza 
3. Carlos Gajardo 
4. Mario Maureira 
5. Angela Kalergis 
6. Peter Roberts 
7. María Luisa de la Maza 

 
 

4. Plan de Trabajo 2021 
4.1 Webinar 18 de agosto: Odette Inostroza informa acerca de la alianza entre el Consejo 

Comercial y Control de Gestión y el CZM para el webinar de Liderazgo. 
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4.2 Proyecto creación de nuevos Consejos Zonales:  El propósito es respetar Consejos por 
Región. Lidera Peter Roberts y presentará el estado de avance en el próximo consejo. 

 
Se comenta revisar previamente el monto de las cuotas sociales que existen en las distintas 
zonales y en Santiago. 

 
5. Cuenta de la Presidente y Consejeros 

 
5.1 Presidente CZM cumple con dar cuenta de su asistencia al: 

• Consejo Nacional del 14-07-2021 
• Asamblea General del 30-07-2021 
• Se enviaron las sugerencias el día 03-08-2021 al Reglamento para la instrucción de sumarios, 

además de las de Peter a las 20 horas y posteriormente las de Odette. El Sr. Wilhem las había 
enviado directamente. Se recibió mail de recepción y agradecimiento por parte del Sr. Barría. 

5.2 Sergio Wilhem:  Comenta que está en tabla del Consejo Nacional para este miércoles, la 
revisión del Reglamento para la Instrucción de Sumarios. 

5.3 Angela Kalergis: Informó a este consejo que recibió un llamado de un integrante de la 
Comisión de Ética del Colegio para comentarle la resolución de una causa que habría 
enviado la Corte Suprema al Colegio. Que se lo envió Carlos Andreani. 

Se comenta que como Consejo Zonal Metropolitano no hemos recibido información oficial. 

5.4 Peter Roberts: Informa que se van a buscar más postulantes y a su vez a revisar el reglamento 
Premio Consejo Zonal. 

5.5 Carlos Gajardo: Informa acerca de la implementación de las carpetas digitales del CZM. Incluye 
además una breve descripción. 

En el drive va a quedar un archivo word con las inquietudes que se recibieron. 

 
6. Estado de Investigaciones sumarias 

Los sumarios se elevaron el 12 de junio desde el CZM y siguen en proceso en el Tribunal de Segunda 
instancia del Colegio de Ingenieros. 

 
7. Varios 

7.1 Peter Roberts: Informa que a la fecha tuvo respuesta de un punto del consejero Mario 
Maureira. 

  
Sobre Que “no tuvo a la vista el informe”, no corresponde a la verdad, puesto que sí se le envió 
específicamente a él, para que se pronunciara. 
Respuesta: Posterior a la reunión del 12 de julio, el Consejero Mario Maureira reconoce al 
instructor Peter Roberts que si vio el Informe. 
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Las dos respuestas que faltan,  quedarán respondidas antes de la próxima reunión ordinaria del 
consejo: 

 
• “Que no se cumplió con el artículo 13 del Reglamento Para la Instrucción de 

Sumarios”, que precise qué fue lo que no se cumplió. 
• “Que no se nos haya remitido el informe escrito”, que precise quiénes más lo 

solicitaron, pues en la sesión del 17 de mayo, ningún otro consejero solicitó el 
informe para leerlo, más aún, dos consejeros indicaron que no se les enviara el 
informe puesto que fue presentado y leído durante la reunión. 

 
Se retira el vicepresidente dado que finaliza la tabla de reunión. 

 
7.2 Ángela Kalergis: Solicita incorporar que se recibió respuesta al oficio que envió al 

Ministerio de Economía indicando que el Colegio debe modificar los Estatutos, indicando 
que la Comisión de ética no es la última instancia, sino que la Corte de Apelaciones.  Esto 
había sido respondido anteriormente por el Consejero Sergio Wilhem, respecto a que lo 
está viendo el Comité Ejecutivo. 

7.3 Este consejo solicita que los puntos relevantes que se desean tratar en la reunión, se 
envíen a la presidenta para ser incorporados a la tabla como punto específico (y no en 
varios). 

 
 

Finaliza la reunión a las 14:48 hrs. 


